

EUPHA Conference 2006: 16.–18. November 2006 in Montreux

Die europäische Public-Health-Konferenz erstmals in der Schweiz

Public Health Schweiz

Montreux ist Austragungsort der 14th European Conference on Public Health. Zum ersten Mal findet diese wichtige Konferenz in der Schweiz statt, es werden rund 1000 Public-Health-Experten aus über 40 europäischen Ländern erwartet. Das Programm bietet während 4 Tagen eine Vielzahl von Workshops, Referaten und Präsentationen. Dabei werden die Themen, die die öffentliche Gesundheit bestimmen, in ihrer ganzen Breite diskutiert – von der Gesundheitsförderung über infektiöse Krankheiten bis zur Forschung der Gesundheitssysteme. Partner der Konferenz sind NGOs, Bundesstellen und Berufsorganisationen, darunter auch die FMH.

Public Health gewinnt als interdisziplinäres Konzept in der gesundheitspolitischen Diskussion in ganz Europa ständig an Bedeutung. Es

gilt, Antworten zu finden auf die steigenden Gesundheitskosten, die alternde Bevölkerung, aber auch auf neue gesundheitliche Gefahren und Herausforderungen. Mit den Referaten von Bundesrat Couchebin und dem Vertreter der WHO Genf in der Eröffnungssession sowie den Schlussworten der Vertreter von EU und WHO Europe wird die Konferenz in diese gesundheitspolitische Debatte eingebunden.

Nutzen Sie die einmalige Chance, sich in Montreux über die neuen Forschungsergebnisse und gesundheitspolitischen Strategien zu informieren und Kontakte zu knüpfen zu Kolleginnen und Kollegen aus ganz Europa.

Detaillierte Infos finden Sie unter www.public-health.ch (EUPHA-06-Banner anklicken).

EUPHA Conference 2006: 16–18 novembre à Montreux

La Conférence européenne de santé publique: Première édition en Suisse

Montreux est le lieu de rencontre de la 14^e Conférence européenne de santé publique. Cette conférence d'importance majeure se déroule pour la première fois en Suisse; elle accueillera près de 1000 experts en santé publique provenant de plus de 40 pays européens. Le programme offre durant 4 jours une multitude de Workshops, de conférences et de présentations. Les thèmes qui déterminent actuellement la santé publique seront discutés sous tous les angles – de la promotion de la santé aux maladies infectieuses en passant par la recherche de nouveaux systèmes de santé. La conférence est organisée en collaboration avec plusieurs organisations non-gouvernementales et gouvernementales ainsi qu'avec des associations professionnelles: parmi eux la FMH.

La santé publique gagne toujours plus d'importance en tant que concept interdisciplinaire

dans les discussions de la politique de la santé au niveau européen. Il faut trouver une réponse non seulement à l'augmentation des coûts de la santé et au vieillissement de la population, mais aussi au niveau des nouveaux risques et défis de la santé. Les discours du Conseil d'état Couchebin et du représentant de l'OMS à Genève durant la session d'ouverture ainsi que les conclusions des représentants de l'Union Européenne et de l'OMS Europe permettront d'intégrer ces débats de santé politique dans la conférence.

Saisissez donc cette chance unique pour vous informer sur les dernières recherches scientifiques et sur les stratégies de santé politique. Parallèlement, vous avez l'occasion de nouer des contacts avec des collègues venant de l'Europe entière.

Vous trouvez tous les détails de la conférence sous www.public-health.ch (cliquer sur le banner de l'EUPHA 06).

Korrespondenz / Correspondance:
Public Health Schweiz
Markus Kaufmann, Zentralsekretär
Tel. 031 389 92 86
kaufmann@public-health.ch